



*Jaqueline H. Arroyo  
Presidenta y Fundadora  
Afro-Cuban Alliance,  
Inc.*

## ¡Feliz año a todos!

Tengo muy buenas expectativas para el 2009, porque siento que será positivo. ¿Qué explica que me brillen los ojos y camine con brío? Pues que el 5 de noviembre de 2008 los estadounidenses despertaron a una nueva realidad. El candidato demócrata Barack Hussein Obama ganó las elecciones presidenciales en 26 estados y el Distrito de Columbia.

Acumuló 365 votos electorales, muchos más de los 270 votos requeridos para llegar la presidencia. Obama juró el martes 20 de enero de 2009 como el presidente 44 de los Estados Unidos de América: el hombre más influyente del mundo libre es también el primer presidente afroamericano del país, que tiene mayoría blanca.

Es un momento realmente único en la experiencia americana y uno de nuestros mayores hitos históricos. Este país tiene una larga historia de esclavitud, segregación, y discriminación. La victoria de Obama demuestra que el pueblo estadounidense puede superar su cruel y orgullosa intolerancia, y es capaz de juzgar a un hombre por el contenido de su carácter y no por el color de su piel, como lo soñó hace casi 46 años el Dr. Martin Luther King, Jr.

Para muchos estadounidenses, la extraordinaria victoria de Obama inspira esperanzas para un cambio significativo, sobre todo ahora que las disfunciones de la economía han dejado a millones sin trabajo o vivienda. Sin embargo, los afroamericanos sienten un orgullo especial. El mismo presidente Obama, después de ser elegido, lo dijo mejor que nadie: “La victoria lograda el 4 de noviembre significa tanto para tantos...pero para todos constituye una conmovedora afirmación de la promesa más importante de nuestro país: Estados Unidos es un lugar donde cualquier cosa, cualquier cosa que soñemos juntos, cualquier cosa para la que decidamos trabajar juntos, es posible”.

Tengo la esperanza de que el pueblo de Cuba, y sobre todo sus afrodescendientes, encuentren en esta victoria de Obama nuevo aliento para su larga lucha contra el racismo. La reacción del pueblo cubano al ascenso de Obama hasta la Casa Blanca es tan variada como los diversos sectores de la población misma. A medida que esta nueva administración estadounidense progresa, *ISLAS* informará a sus lectores y discutirá el impacto de los acontecimientos en las poblaciones negras de los Estados Unidos, Cuba, y otros países.